

EL DÍA

Un muerto y un herido al explotar una poderosa bomba en Buenos Aires

(AP y AFP)

BUENOS AIRES, 10 de mayo. — Un oficial de la policía murió y un suboficial resultó gravemente herido cuando una poderosa bomba explotó hoy en el centro de prensa del Campeonato Mundial de Fútbol, en la zona céntrica de Buenos Aires, se anunció oficialmente.

El comando de la zona Uno del Ejército, que tiene jurisdicción en la capital federal, identificó al oficial muerto como Héctor Roque Rodríguez. El herido fue identificado como el cabo Raúl Angel Russo, ambos pertenecientes a la Brigada de Explosivos de la Policía Federal.

El comunicado no mencionó otros heridos pero vecinos del lugar dijeron haber visto que en unas siete ambulancias fueron llevadas varias personas. El atentado, que ningún grupo se atribuyó de inmediato, ocurrió en el segundo subsuelo del teatro San Martín.

La bomba había sido colocada en un automóvil allí estacionado.

La explosión, según se dijo, se produjo en momentos en que los peritos de la

Brigada de Explosivos procuraban desactivarla.

El atentado fue el segundo que se produce directamente relacionado con el Campeonato Mundial a inaugurarse el 1º de junio. El torneo se celebrará en Buenos Aires y las subseces de Mar del Plata, Córdoba, Rosario y Mendoza.

CRITICAN A UN SECTOR MILITAR

Entre tanto, el dirigente radical Raúl Alfonsín declaró hoy que algunos sectores del gobierno militar no piensan cumplir su promesa de levantar la veda a las actividades políticas que existen aquí desde 1976.

Alfonsín, directivo del radicalismo, la segunda fuerza electoral argentina después del peronismo, dijo a la prensa que "el hecho de suspender la actividad de los partidos políticos significa que en algún momento podrán volver a ejercerla".

El régimen castrense del presidente Jorge Videla, que tomó el poder hace poco más de dos años, suspendió cualquier tipo de actividad ideológica, reunión gremial o tarea política.

EXCELSIOR

BOMBA EN ARGENTINA

Anoche fue muy comentado en el centro de prensa del hotel, donde se reúnen todos los periodistas brasileños, la explosión de una bomba en el centro de prensa de Buenos Aires, que mató a dos personas e hirió a otras.

Los asesores de prensa de la Confederación Brasileña de Deportes, Jorge Leal, Avelino Dias y Dacio de Almeida, no hablaron mucho del caso. Dijeron que fue lamentable.

Todavía algunos periodistas comentan que pasan a tener recelo del trabajo en el Mundial, principalmente por los problemas políticos.

EXCELSIOR

Temas del Día

PARA demostrar a quienes están con el pie en el estribo que las seguridades en el Mundial 78 son vulnerables, dejaron en el estacionamiento del Teatro San Martín un auto viejo, con bomba adentro que explotó ayer mientras se desarrollaba cierta actividad porque están remozando el teatro a fin de dedicárselo a los periodistas como sede durante el campeonato. La explosión, que parece ensayo, demuestra las precarias condiciones de seguridad sobre las cuales, para aumentar la venta de boletos, el gobierno ha hecho circular información prefabricada. Ahora, después de esta explosión, lo natural es pensar que si en un teatro se encuentran trabajando pudieron colocar una bomba en cualquier estadio podrán situar diez. La intención se percibe: los periodistas europeos temen y ya lo han expresado, animadversión al gobierno militar de Argentina y, a fin de cultivarla e intensificarla, los disidentes hacen estallar un artefacto precisamente en lo que será el Centro de Prensa. Quedan faltan 21 días para la iniciación de las refriegas.